# MISSION CENTRE CHRETIEN DE BELLEVUE LA MONTAGNE (MCCBM)

# Quoi de neuf ??? # 9

# Mise à jour pour la période janvier-avril 2024 ????

Alut les amis de la MCCBM !!!!!!!!!

Nous sommes très heureux après tant de bouleversement, de vous présenter encore, dans un nouveau numéro la mission centre chrétien Bellevue la montagne (MCCBM), à travers nos

réalisations pendant ces derniers temps.

Malgré vents et marées, le Seigneur veille sur nous, il nous a protégés, il nous a donné l'opportunité de respirer encore tout en luttant contre le Mal.

Chers lecteurs, dans ce nouveau document, nous avons l'honneur de vous informer où sommes-nous avec la mission, toutes nos dernières réalisations y figurent. Les nouvelles qui nous font crier de joie et celles qui nous font pleurer.

Merci d'avoir été toujours de fidèles collaborateurs pour la mission MCCBM, merci pour le renouvèlement de votre engagement à supporter la MCCBM encore. Et merci déjà pour votre bonne disposition à jeter un regard soutenu à ce document.

Que Dieu vous bénisse et bonne lecture.

### L'Ecole Emmaüs

Pour l'école Emmaüs, on peut dire que nous soyons des chanceux car malgré toutes les difficultés sociales, politiques, économiques et autres, nous ne fermons pas nos portes. Les enfants et les professeurs, peu à peu, viennent toujours à l'école. Des fois ils ne portent pas l'uniforme de l'école pour leur sécurité.

Nous avons réalisé deux évaluations et nous sommes en train de préparer une autre.

Un grand merci à nos chers supporteurs qui nous ont permis de donner un plat chaud aux enfants de l'école. Ils témoignent souvent leur reconnaissance.

Notre effectif n'est pas stable car nous avons des enfants vivant dans des zones plus difficiles qui ne peuvent pas traverser. Il varie toujours entre 150 à 200 enfants présents.

### Un éminent professeur nous a laissé

Avec un sentiment de regret, nous avons perdu notre très cher professeur de maths, Ingénieur MATHIEU Romane. Un jeune âgé de 24 ans. A peine recruté cette année. Il a été souffert de l'anémie falciforme et tout d'un coup, il est mort chez lui, ce samedi 30 mars 2024.



Ses funérailles ont été chantées à l'église pentecôtiste de Diegue et les enfants de l'école Emmaüs ont offert une prestation en sa mémoire.



Que son âme repose en paix.

## <u>Programme de Soutien Poste</u> Secondaire (P.S.P.S).

Face à la situation socio-politique du pays, les jeunes ne peuvent plus se rendent à l'école pour continuer leurs études. Nous prions et nous attendons le moment opportun pour en redémarrer.(voir le numéro 8, pour plus d'information)

# Mission d'aide et de solidarité nouveau sommet (M.A.I.N.S

Grâce à ce programme, les enfants de la Bellevue respirent un autre air en matière d'éducation.



Merci à vous qui avez choisi de parrainer un enfant à Emmaüs.

Sur le Site web **mains05.com**. Vous pouvez nous visiter, faire un don et parrainer un ou plusieurs enfants, selon votre choix.

Merci de nous tendre une main d'amitié.

#### La clinique Emmaüs

**Nous pouvons dire que La clinique** Emmaüs est en train de croitre à Diegue.

En matière de ressources humaines, nous avons :

Une réceptionniste : Mme Joadine qui accueille les patients

Deux infirmières : miss Erla et Miss Louna

Une laborantine

Deux généraliste : Dr Jean Louis et Dr Batraville

Un dentiste: Dr Elder Seresier et le staff administratif de la mission Mccbm qui travaille pour l'accroissement de la clinique.

Ce vendredi premier mars, nous avons organisé une journée de clinique mobile pour les patients et on a profité de lancer la clinique dentaire. Cela a été pour nous une réussite et nous vous remercions beaucoup pour votre soutien à l'égard des communautés Duval et Diegue et de leurs environs.









Nous travaillons d'arrachepied afin d'avoir d'autres service à la clinique tel le vaccin pour bébé, le planning familiale ...

Le petit Wilkens Tumas a été trouvé gravement malade





On l'a amené à la clinique, on l'a gardé depuis le 20 mars jusqu'à aujourd'hui et on a embauché quelqu'une pour prendre soin de lui. Grace à ces interventions, il est presque rétabli a 80%.

Maintenant, il est en pleine forme et il retournera à l'école bientôt.



Nous remercions le Seigneur et nous vous remercions pour vos prières et votre soutient sachant que le Seigneur vos récompensera.

NB: pour nos projets de Duval tels que: la maison espoir des enfants, la boulangerie, l'atelier de couture... Nous attendons l'intervention du Seigneur pour retourner à Duval et d'en redémarrer.

# \*Programme support aux leaders des autres communautés\*

Nous tenons à remercier tous ceux et celles qui ont accepté de supporter ce programme. Grace à ce dernier, les leaders exercent mieux leurs fonctions dans leurs communautés.

#### Pendant cette période :

La communauté Marceline a réalisé une petite fête en février.

Nous avons organisé des formations pour la jeunesse des églises de la mission autour du thème : une communauté avec une évangélisation pour une croissance

intégrée.



Timidement, nous ouvrons les portes de l'église de Duval afin de retrouver nos fidèles qui sont à Duval présentement.

Sous la responsabilité de Diacre Miguel et de Fr Shlenley, une trentaine de personnes réunissent tous les dimanches pour prier le Seigneur. Depuis le deuxième dimanche du mois de mars. Nous prions pour que le Seigneur Continue à leur protéger et que Duval ira de mieux en mieux.



La communauté de Diegue connait une bonne croissance. Nous recevons tous les dimanches des visiteurs et de nouveaux convertis. Nous leur tendons la main d'association à chaque fois que le besoin se fait sentir. Nous remercions le Seigneur d'avoir envoyé de nouveaux ouvriers pour sa moisson.









La communauté de Jéricho aussi croit avec son école et sa communauté religieuse qui a organisé une petite agape fraternelle ce dimanche de paques.

Toutes les autres communautés croissent à tous les niveaux malgré la situation difficile.

Nous réclamons vos prières pour la communauté de Sarthe qui traverse un moment de turbulence au niveau de leadership. Mais la commission centrale s'organise pour une bonne gestion de cette

assemblée jusqu'à ce qu'on trouve un leader stable pour cette communauté.

#### La communauté de Duval

Etant donné qu'il y a un calme apparent à Bellevue la montagne, nos cultivateurs, malgré les malfrats étaient dans la zone, ceux qui n'avaient pas la chance de déplacer et ceux qui ont retourné là-haut sont toujours dans des situations difficiles. Vivant à la merci du climat, ils commencent à cultiver leurs parcelles de terre afin de survivre. Nous réclamons vos prières et Nous sollicitons votre soutien à cet effet pour leur protection.

Entre autre, nous continuons à accueillir les familles qui étaient dans des zones lointaines de nous telles que la famille de Michelet Beaugé, la famille d'Aurélien, la Famille de Wilkens Tumas, etc... Et nous espérons de recevoir les autres. Merci de continuer à prier pour leur traversée.

## \*\*Le PESEF Solidarité coorp.\*\*\*

Ce programme fut arrêté à cause de notre déplacement et celui des familles. Après toutes tentatives, nous avons pu le relancer à Diegue sous un autre nom AVEC (Association villageoise d'épargne et de crédit) et une autre forme qui permettra aux gens d'emprunter une petite somme pour pouvoir créer des petites activités commerciales leur permettant de subvenir à leurs besoins et de briser le cycle de la pauvreté.

Là encore, nous sollicitons votre soutien.

#### \*\*Ecole musique Emmaüs de la MCCBM\*\*

Nous travaillons d'arrache-pied pour réimplanter l'école de musique à Diegue en juin prochain. Ce sera pour nous un grand exploit.

## Projet de construire un complexe administratif pour reloger la mission MCCBM à Diegue



L'espace que nous avons commencé à construire pour loger l'école est un bon espace et se situe dans un point Stratégique sur le plan géographique.

Cette construction sera au bénéfice de tout le monde, précisément de ces enfants entassés cette année pour recevoir le pain de l'éducation



Puisqu'à travers de grande crise, il y'a toujours de grandes opportunités. Il est important de saisir cette opportunité pour faire croitre la mission en construisant un complexe administratif de 3 niveau à Diegue dans le but de loger toutes les institutions de la mission. (Un sanctuaire pour prier et adorer le Seigneur, l'école Emmaüs, la bibliothèque, AVEC, M.A.I.N.S, le programme pastoral et toutes les autres institutions.)

Nous avons déjà commencé la construction. nous sommes au niveau du rez-de-chaussée et nous vous remercions déjà car vous allez nous aider, à mesure de votre possibilité, afin d'atteindre cet objectif.



Nous remercions le Seigneur qui nous a permis d'arriver jusqu'ici. Nous le remercions spécialement car il commence à changer nos échecs en chèques et nos visions en provisions. Merci à vous qui nous avez supportés cordialement d'une façon ou d'une autre dans la réalisation de nos projets, et à vous aussi qui lisez ce petit journal.

Merci Beaucoup. Nous vous aimons tous. Il ne faut jamais oublier qu'« **Avec Dieu nous ferons des exploits** »(psaumes 108,13)

Merci de nous tendre une main d'amitié.

N'hésitez pas de nous contacter si vous avez des suggestions ou des interrogations.

Guitopierre@hotmail.com

Shlenleyesterme@gmail.com

Jacques 1960@hotmail.ca

**Concepteur**: Pasteur Guito Pierre (Responsable de la mission)

Rédacteur : Shlenley Estermé (Manager)

**Pasteur Jacques plantes** : coordonnateur de projet Haïti MCCBM Québec